

**VERGARA**

29-7-78

## Se aumentará la vigilancia en el aparcamiento

Vergara. (D.V., por LARREA).—Hoy, domingo, a las 11 de la mañana se celebrará en la iglesia parroquial de Santa Marina de Oxirondo, una misa en sufragio del alma de doña Pilar Larrañaga Orozco (q.e.p.d.) con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Sus familiares por medio de estas líneas invitan a sus amistades a la asistencia este acto.

PLENO MUNICIPAL.—Con más asistencia de público que lo normal se celebró el pleno ordinario del pasado jueves, al que asistieron todos los concejales a excepción del señor Plazaola y el señor Berraondo.

En asunto referente a una propuesta de zona de aparcamiento vigilado de vehículos, la comisión correspondiente hizo un estudio sobre las posibles zonas dedicables a aparcamiento vigilado, una vez de acondicionada debidamente. Se apuntaron la zona posterior de Eroski, la estación del antiguo ferrocarril, así como otras zonas que pudieran más tarde proponerse.

El concejal, señor Linacisoro explicó que era idea de la comisión el ir adecuando lugares para aparcamiento vigilado que quizás después pudiera cobrarse a los usuarios una tasa mínima de 10 Ptas. por lo que la moción se presentaba a aprobación a fin de tramitar el expediente correspondiente. El señor alcalde cedió la palabra a la Asociación de Vecinos que habían solicitado su intervención con anterioridad. Un representante de la misma pidió una mayor aclaración de la moción y de lo que se entendía por aparcamiento vigilado.

La respuesta fue que de momento se va a poner un potente foco para alumbrar la zona posterior de Eroski a fin de evitar de alguna forma los robos de todo tipo que se están produciendo en los coches allí aparcados, procurando que sea instalado en el mes de agosto. Por otro lado se contrataría a una persona para vigilar y sobre todo ordenar el aparcamiento de coches puesto que a pesar de pintar rayas, los conductores hacen muchas veces caso omiso de ellas.

El miembro de la Asociación de Vecinos, manifestó que le parecía bien que el aparcamiento fuera vigilado, pero manifestó su desacuerdo por el cobro de una tasa, sobre todo a los vecinos de la zona que deben de aparcar allí el vehículo a diario. Nuevamente intervino el señor Linacisoro explicando que se trataba de llevar adelante la tramitación, para más tarde ver si es conveniente cobrar o no, o si es necesario buscar una nueva fórmula.

CARTELERA.—Cine Irala: a las 5, 7,30 y 10,15 «Piraña».

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Zabala en la calle Barrenkale.